
 REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

 EN DATE DU 6 DECEMBRE 2021  
 

PRESENTS : MM. DELAUTRETTE, DEBLOOS, LAVIGNE, BELAIR, GAYOT, DOIZON, 

JOUHANNY, LUBRANO, MALLEFONT 

 

PROCURATION : Laure HUMBERT à Josiane LUBRANO, Juliette PELTIER à Béatrice DOIZON, Gaël 

DUFOURNEAU à Florence BELAIR, Matthieu CARLINI à Stéphane DELAUTRETTE 

 

ABSENTS : RIPOLL, HUMBERT Laure (excusée), PELTIER Juliette (excusée), LEYSSENNE Marine 

(excusée), CARLINI Matthieu (excusé), DUFOURNEAU Gaël (excusé) 

 

Secrétaire de séance : Florence BELAIR 

 

Le compte-rendu de la dernière séance de conseil municipal est adopté à l’unanimité. 

 

1/ POINT SUR LES TRAVAUX EN COURS 

Le conseil donne l’autorisation à Mr le maire de signer les demandes d’emprunt destinées à financer les 

travaux de réhabilitation de l’ancien logement de la poste (32 000 € + 70 000 €). Ces demandes sont en cours 

d’établissement auprès de la Caisse Des Dépôts et Consignations, soit : 

- éco prêt 32 000 € indexé sur le livret A – 0.75 %, plancher 0 

- amélioration 70 000 € indexé sur le livret A + 0.60 % 

 

2/ DOSSIERS TRAVAUX A DEPOSER AU TITRE DES SUBVENTIONS 

Le conseil donne son accord pour demander des subventions pour des travaux de réhabilitation de l’église : 

mise aux normes paratonnerre (avec option déplacement prise de terre du paratonnerre au pied du clocher 

alors qu'elle se trouve actuellement dans la cour de la propriété jouxtant l'église). 

 

3/ PERSONNEL COMMUNAL 

Le conseil délibère favorablement pour : 

Révision régime indemnitaire : modification des plafonds IFSE et CIA (15% pour les responsables de 

service et 25% pour les autres agents).  

Annualisation temps travail : prise en compte de la journée de solidarité répartie sur l’année  

Recrutement responsable gîtes : élargissement du recrutement au cadre d’emploi de rédacteur et adjoint 

administratif principal 1° classe (équivalence à la filière animation) 

 

4/ DECISION MODIFICATIVE :  

Afin d’ajuster les crédits aux dépenses effectuées, le Conseil accepte les virements suivants sur le budget 

principal : 

Section de Fonctionnement 

DEPENSES       RECETTES 

60612-Energie électricité  8 000   752-Revenus immeuble  9 000 

60622-Carburants   1 000        9 000 

     9 000 

Section d’Investissement 

DEPENSES       RECETTES 

2313-Prog 241 Trx bât cnaux  -2 135   1321-Prog 318 Site internet gîte 9 400 

2313-Prog 310 Réhab log Poste  5 000   1321-Prog 311 Entrée bourg Gorre 7 150 

2315-Prog 314 GRVC 2020   8 300   1323-Prog 311 Entrée bourg Gorre      140 

2021-Prog 318 Site internet gîte  5 905   1328-Prog 241 Trx bât cnaux     380 

               17 070                 17 070 

 

 

 

 

 



5/ DEMANDE ADHESION COMMUNE ST MATHIEU AU SVBG 
Votée au dernier comité syndical de SVBG, cette demande doit être à présent validée par les communes 

adhérentes pour une adhésion au 01/01/2022. Le conseil délibère favorablement. 

Il est demandé qu’une étude soit réalisée concernant les différents captages de la commune qui pourraient 

être remis en fonctionnement. 

 

6/ TARIF GITES ET SALLES 2022 

Il est décidé le maintien des tarifs des gîtes pour l’année 2022. 

Une revalorisation est votée à l’unanimité pour les tarifs des salles, soit 50 € supplémentaires hors 

associations locales et journées supplémentaires. La réduction de 50% accordée pour une location de la salle 

des fêtes avec 5 gîtes sera de 30% au 1er janvier 2022.   

L’achat de vaisselle en porcelaine déclassée blanche va être étudié pour remplacer la vaisselle actuelle. 

Le conseil autorise l’adhésion à la marque Valeur-Parc du Parc Naturel Régional pour un montant de 100 € 

annuel, ainsi qu’à Gîtes de France pour 1900 €/an ; deux labels importants pour la promotion du hameau de 

gîtes. 

 

7/ QUESTIONS DIVERSES 

Psychologue Ecole : suite à un courrier de l’inspecteur d’académie, le conseil répond favorablement à la 

demande d’aide financière pour l’achat de matériel et fournitures diverses pour le psychologue de l’école, 

soit 1 € par enfant scolarisé la 1ère année puis 0,25€ par enfant les années suivantes.  

LA POSTE : un courrier du receveur de La Poste propose à la commune d’être partenaire financier pour 

leur offre de service de téléassistance auprès des habitants. Le conseil ne donne pas son accord, la commune 

ne souhaitant pas se positionner concernant des offres purement commerciales, d’autant que différentes aides 

financières existent pour les personnes pour la prise en charge des frais de télésécurité et plus largement de 

maintien à domicile. 

CHEMINS : la réouverture du chemin côté Flavignac est à l’étude. Il est également prévu la réouverture de 

celui de Bord et du Breuil. 

Le conseil donne son accord pour qu’une convention soit signée avec Mr Dumas pour la route forestière de 

la forêt des Cars avec une rétrocession à l’euro symbolique. 

 

8/ INFORMATION 

-Les colis sont prêts à être livrés aux personnes âgées n’ayant pu assister au repas. Les élus sont invités à 

prendre en charge un secteur afin que ces colis puissent être très rapidement remis à leurs destinataires. 

-La procédure pour les travaux de réhabilitation de l’EHPAD a débuté. Le projet a été déposé au concours 

d’architectes. Des aides exceptionnelles de l’Etat et du département vont participer au financement de cette 

rénovation afin de ne pas trop impacter le reste à charge des résidents. 

-Il est signalé qu’une lame de l’avant toit du multi-accueil est en mauvais état. La Communauté de 

Communes en charge de l’entretien du bâtiment va être alertée.  

-Les décorations de Noël sont en cours d’installation dans le bourg ; des retards sont à craindre pour la 

réception de guirlandes lumineuses achetées cette année du fait du contexte économique difficile. 

-Epidémie : une classe de CM2 est fermée actuellement du fait de cas de Covid. La commune a réorganisé 

une session de vaccination locale avec la commune de Bussière-Galant pour la 3ème dose de vaccin pour les 

personnes ne pouvant pas se déplacer ; elle aura lieu le 15 décembre à la salle des fêtes de Bussière-Galant. 


